

古賀友太選手パリオリンピック8位凄い！



パリオリンピック20km競歩では地元高田西出身の古賀友太選手が日本代表として出場し、堂々の8位入賞を果たしました。タイムは自己記録には及ばなかったものの最後まで先頭集団の中で頑張りました。因みに古賀選手の自己記録は、今回のパリオリンピックで優勝したエクアドルの選手の記録より1分8秒も速いのです。

今回、糸島市総合運動公園のメインアリーナで開催されたパブリックビューイング（大型スクリーンを利用した観戦）では、多くの方が応援に来てありました。市役所に頼んで作ってもらった横断幕には校区球技大会で紹介し多くの方にメッセージを書いてもらいパブリックビューイング会場に持込ました。この横断幕は現在、はたえ館に展示しておりますが、来週には古賀選手のご両親にお渡しします。

小学校卒業時の将来の夢を見事に叶えた古賀選手が更なるチャレンジ2028ロサンゼルスオリンピックで、自己記録更新を目指して健闘されることを祈っております。8位入賞おめでとうございます。

令和6年度波多江校区球技大会

7月28日令和6年度校区球技大会が開催されました。大変な猛暑が続いておりましたので、運動場競技のグラウンドゴルフは競技開始を早め、8ホール競技に急遽短縮しました。

体育館でのペタンク競技、モルック競技は猛暑の中ではありませんでしたが、問題なく終了することができました。来年の開催は、猛暑を避けるような日程調整を考えたいと思います。

3競技での総合優勝は池田北行政区、2位高田東行政区、3位高田西行政区でした。

モルック競技で1位の高田西行政区3組チームは、10月に開催される6年度第15回糸島市スポーツフェスティバルに波多江校区代表として出場します。



【波多江館辻センター長左とゆかいな区長会です】



秋季環境美化活動
高田西秋季環境美化活動は、9月22日（日曜日）8時開始です。予備日を思案しておりますが、調整が難航しております。延期の場合は改めてお知らせします。

